

Jahresfeier & Kameradschaftsabend

Alle Jahre wieder findet im Rüsthaus Pirkhof eine Jahresfeier mit einem Rückblick des vergangenen Jahres statt. Die Feuerwehr will damit versuchen die Kameradschaft unter den Mitgliedern noch mehr zu stärken.

Die Jahresfeier fand heuer am 24.01.09 im Rüsthaus statt. Rund 40 Kameraden der Feuerwehr mit Begleitung kamen zu dieser Feier.



Kulinarisch wurden die Kameraden vom Buschenschank Steinbäck verwöhnt.

Dazu unterhielt musikalisch Stefan Weber auf seiner steirischen Harmonika.



Die Feuerwehr freut sich auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr!